

# Tingkatkan Kompetensi Dosen, FK UPNVJ Gelar Workshop Roadmap Penelitian

Wednesday, 22 January 2020 15:29 WIB



**HumasUPNVJ** - Dalam rangka meningkatkan kompetensi di dalam bidang penelitian dosen dan memastikan Riset dosen UPN Veteran Jakarta bisa diterapkan dengan baik, Fakultas kedokteran UPNVJ menyelenggarakan kegiatan *Workshop Roadmap* Penelitian yang di laksanakan di Gd. Wahidin Sudirohusodo Lt. 3 FK UPNVJ. (22/20)

FK UPNVJ mengundang dua narasumber yang ahli dalam bidang penelitian, yaitu Dr. Eng. Hotmatua Daulay., B. Eng., M. Eng selaku Direktur Pengembangan Teknologi Industri Kemenristek RI dan Dr. dr. Rahyussalim, SpOT(k) selaku manajer Riset dan Pengabdian Masyarakat Fakultas Kedokteran Universitas Indonesia yang diikuti oleh kurang lebih 30 dosen FK.



Acara dibuka oleh sambutan dr. Prijo selaku Dekan FK UPNVJ dan dalam sambutannya beliau berharap semoga kedepannya UPNVJ mampu untuk memahami tentang prioritas riset nasional. Dr. Hotmatua menjelaskan dalam paparannya mengenai *Roadmap* Penelitian berdasarkan prioritas riset nasional, “Prioritas riset nasional diantaranya yaitu Fokus Riset, Tema Riset, Topik Riset, Target Capaian, Institusi Pelaksana dan Rencana Alokasi Anggaran. Selain itu, faktor utama yang berpengaruh dalam penguasaan IPTEK melalui kegiatan riset dan pengembangan yaitu, Sumber Daya Manusia, Sarana Prasaranan dan pendanaan. *Roadmap* ini diselenggarakan untuk memastikan riset yang telah kita bikin bisa diterapkan dengan baik”. Jelasnya



dr. Rahyussalim narasumber kedua memberikan materi mengenai cara menyusun *Roadmap* penelitian dan



pengabdian masyarakat, “Ada beberapa acuan penyusunan *Roadmap* penelitian yang harus diperhatikan diantaranya, Rencana Induk Riset Nasional, Rencana Induk Penelitian Universitas dan Rencana Strategi dan *Roadmap* Fakultas”.  
Ucapnya

---

Export tanggal : Friday, 27 September 2024 Pukul 14:32:15 WIB.

Exported dari [ <https://upnvj.ac.id/id/berita/2020/01/tingkatkan-kompetensi-dosen-fk-upnvj-gelar-workshop-roadmap-penelitian.html> ]

---